

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
80331 München



München, 20.07.2021

Saufen für die Umwelt – Saufen für die Alten

Antrag

Die städtische Heiliggeiststiftung konzentriert sich verstärkt auf die Einnahmequelle Alkohol. Die Stadt München stellt dafür der Stiftung ein Zelt auf der Wiesn ab 2022 zur Verfügung und fördert neue Vertriebs- und damit Einnahmekanäle wie z.B. den neuen „Heilig-Geist“ Schnaps.

Begründung

Die beste Satire schreibt immer noch das wahre Leben. Ich zitiere www.muenchen.de:

„(...)Heute dient der Forst Kasten mit über 840 Hektar Grund und einem traditionellen bayerischen Ausfluggasthaus mit großem Biergarten der Münchner Bevölkerung als "grüne Lunge". In der Gaststätte wird übrigens Vermögen vermehrt: Acht Prozent jeder verkauften Mass Bier fließen in die Stiftung.“

Damit die „Grüne Lunge“ erhalten bleibt und sich die Stiftung bei ihrem Einnahmekonzept nicht allzu sehr umgewöhnen muss, möge der Stadtrat entscheiden: „Saufen für die Umwelt & Saufen auf die Alten“.

Bei geschätzt 1,5 Millionen Euro Gewinn pro Wiesnzelt lohnt sich die Rechnung. Sollte die Gegenargumentation kommen, Wiesnzelt geht nur über Privatwirtschaft, dann verkaufen wir doch einfach in den Städtischen Kantinen ab 16.00 Uhr („Kein Bier vor vier“) Bier mit 8% Gewinnbeteiligung.

Initiative:

Stadträtin Marie Burneleit

Quelle <https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Sozialreferat/Stiftungsverwaltung/stiftungen/heiliggeistspital-stiftung.html>

Die PARTEI im Münchner Stadtrat

Marie Burneleit

marie.burneleit@muenchen.de

Telefon: 089/233-25 235

Rathaus, 80331 München